
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 350
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 37º SESSÃO ORDINÁRIA DA 4º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 16º LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 24 DE NOVEMBRO DE 2020.

Vereadores:
Edison Roberto Secafim, Presidente “ad hoc”;
César Rocha Andrade da Silva, 1º Secretário “ad hoc”;
André Leal Amaral, 2º Secretário “ad hoc”;
Luiz Mayr Neto, 3º Secretário “ad hoc”;
AldemarVeiga Júnior;
Alécio Cau;
Franklin Duarte de Lima;
Gilberto Aparecido Borges;
José Henrique Conti;
José Osvaldo Cavalcante Beloni;
Mauro de Sousa Penido;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva;
Roberson Augusto Costalonga; e
Rodrigo Vieira Braga Fagnani.

À hora regimental, dezoito horas e trinta minutos do dia vinte e quatro de novembro
do ano de dois mil e vinte, presentes todos os Senhores Vereadores acima listados,
ausente a vereadora Dalva Dias da Silva Berto, Israel Scupenaro e Sidmar Rodrigo
Toloi, deu o Senhor Presidente Edison Roberto Secafim, em nome de Deus, início
aos trabalhos da trigésima sétima sessão ordinária da quarta sessão legislativa
ordinária anual da décima sexta legislatura.-----——————————...........non
- Leitura do Ofício nº 43/20, de autoria do vereador Israel Scupenaro, justificando
sua ausência da presente sessão por motivos de saúde. Despacho: falta justificada
e abonada.-----===......... nana nnnano anana anananonaanamamananam

- Leitura do Ofício nº 44/20. De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi,
justificando sua ausência da presente sessão por motivos de força maior. Despacho:
falta justificada e abonada.------—=——-—....... ninonanaaconananannononanam

| - EXPEDIENTE: ————————............. ninoamam

1 - Projetos do Executivo:----————————........nn nananossosa nananam

1.1 - Projeto de Lei nº 138/20, que denomina o equipamento esportivo na rua
Piratininga, s/nº, Jardim Bela Vista, na forma que especifica. Despacho:
encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e
Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres.----------=......nono
1.2 - Projeto de Lei nº 139/20, que dispõe sobre autorização para abertura de crédito
adicional suplementar, até o valor de R$ 250.000,00, no Instituto de Previdência
Social dos Servidores Municipais de Valinhos - Valiprev. Despacho: encaminhado às
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento para pareceres.---------
2 - Projeto do Legislativo:-------====.=... anna
2.1 - Projeto de Lei nº 140/20, que denomina a Rua 8 do Loteamento Le Village,
bairro Samambaia, de autoria do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni.
Despacho: encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros
Públicos e Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres. ------—————........

3.1 - Emenda nº 01 ao Projeto de Lei nº 114/20, que altera dispositivos do Projeto,
que dispõe sobre a criação do Programa Municipal de Assistência Técnica Pública e
Gratuita para Habitação de Interesse Social, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto.
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Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Cultura,
Denominação de Logradouros Públicos e Assistência Social para pareceres. ----------.
4 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:---======...........
4.1 - Pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e
Orçamento e de Obras e Serviços Públicos ao Projeto de Resolução nº 8/20.
Despacho: projeto encaminhado para a pauta da Ordem do Dia das próximas
sessões. -----——.......nina
4.2 - Parecer contrário da Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei
nº 130/20. Despacho: projeto encaminhado para a pauta da Ordem do Dia das
próximas sessões. -------———........ nin ninaconnoscocananacanaaaaaannam

5 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: ---——————--..............o
5.1 - De autoria do vereador Alécio Cau: -----................. nana
- nº 2054/20, informações sobre ações realizadas e condições do atual prédio da
Secretaria da Saúde.-----—--................. nananm

- nº 2055/20, informações referentes a portaria SAI nº 13 de 19 de novembro de 20. -
- nº 2056/20, informações sobre a arrecadação da CIP - Contribuição de Iluminação
Pública. ----=—————-—=...... nana nona ananananananonanana nonaao

- nº 2067/20, informações referentes à galeria de águas pluvial na rua Romão Trigo,
bairro Country Club. ---—-.=............ ninon sacanasansoonnananana

- nº 2068/20, informações referentes à fiscalização do serviço de nebulização na
rede pública de esgoto.------=—-==.........ninananananannnaonanano
- nº 2069/20, informações referentes à implantação de estacionamento na rua

(0)(0/4]10]0/08(Fi
- nº 2070/20, informações acerca de logradouro público sem denominação. -------------
5.2 - De autoria da Comissão de Justiça e Redação:--------—-—-=.........nn
- nº 2039/20, informações sobre Projeto de Lei nº 119/20, que dispõe sobre a
atualização do Plano de Contribuição Complementar para cobertura do Déficit
Técnico do RPPS - Regime de Previdência Própria Social do Valiprev, estabelecido
pela Lei nº 5678/2018 e dá outras providências.-------——.........non nanonononao

5.3 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ----=---=.............eseneneon

- nº 2050/20, informações sobre a manutenção no playground da Praça 500 Anos,
Jardim Primavera.----==-----——=.........conosconocao nanonacannannacancanon nnam

- nº 2051/20, informações sobre instalação de redutor de velocidade no Jardim São
Marcos. ----=—-—......... inn anna ancocinananan nanaonancaccaoooccanacacancaecanoaonam

- nº 2052/20, informações sobre abertura de manifestação nº 428/2019. ---------.........
- nº 2053/20, informações referentes a logradouro ou próprio municipal sem
denominação. ----——————....... nonananoon onoononocaaaaenanaacaocammaooocanaananoanone
- nº 2062/20, Voto de Congratulações e Reconhecimento a FEAV - Fórum das
Entidades Assistenciais de Valinhos - pela comemoração dos cinco anos de
fundação. ------———————......nonanano o nonnoicananacacacacaconaconaoaoooonananananonom=om

5.4 - De autoria do vereador José Henrique Conti:----------........nono annanom

- nº 2044/20, reitera pedido de informações acerca de pedido de diretrizes para novo
empreendimento na área da antiga Rigesa (West Rock). -------..............union nano
- nº 2046/20, solicita cópia de inteiro teor do Processo Administrativo nº 15995/20.----

0)
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5.5 - De autoria dos vereadores José Henrique Conti e Luiz Mayr Neto:-----------—-......
- nº 2043/20, informações sobre obras de contenção de erosão e recuperação da
área pública degradada na rua EngenheiroAntonio Mayer, defronte ao nº 136.---------
5.6 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: ----=-......... iniciam
- nº 2038/20, informações sobre poda e remoção de árvore na rua Carlos Manarini,
nº 2, Centro. -----=--—........nona
- nº 2057/20, informações sobre poda e remoção de árvore na rua Fioravante Basilio
Maglio, nº 143, bairro Castelo. ---=====...........nn
9.7 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: --------——-—————.=
- nº 2036/20, informações sobre a situação na avenida Olga Pogetti Vieira, Jardim
das Figueiras. ---------eeecacacacanamae canananananacanasannananananannanananananasanaanananaarunananannaa

- nº 2037/20, informações sobre a situação dos pombos no CACC.---=-==.........nono
- nº 2040/20, informações acerca da Cemei do bairro Capivari. ----=====.......nono
- nº 2041/20, informações sobre o fornecimento de ração para os animais no CLT e
Parque dos Lagos.----————————......... ninainn ana a nina onanna anna annanana am

- nº 2042/20, informações sobre a situação na avenida Dr. Antônio Bento Ferraz,
bairro Chácaras São Bento.-------———............ncanacacaocanonononananananm

5.8 - De autoria da vereadora Dalva Dias da Silva Berto: ----------.............nn

- nº 2065/20, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Neida Santos Pera. -----------
5.9 - De autoria dos vereadores Israel Scupenaro e Mauro de Sousa Penido: ---------—-
- nº 2066/20, informações acerca do serviço de manutenção de lâmpadas em vias
públicas do Município.----—-—————————.........unas ancameaaemememannana
6 - Requerimento deferido pelo Presidente. --.-----——.................nam
6.1 - De autoria do vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani:-----=—-———=-........nn
- nº 2064/20, solicita licença do mandato para tratar de assunto particular por prazo
determinado. --------=........nunsnn anannanonanocaonono n nonon annanononononononononn nom

7 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: -----------
7.1 - De autoria do vereador José Henrique Conti: --—-——————-—........non
- nº 2045/20, informações sobre despejo de águas pluviais advindo de área
particular.------=--=——.=... ninninanaoancannonnononaononannanonnonanananano
- nº 2047/20, informações sobre estragos em virtude de chuvas no almoxarifado da
Saúde. ------..........ninanaonanonanononano
7.2 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: ------——............ ninonam

- nº 2058/20, Voto de Louvor e Congratulações à Associação dos Aposentados de
Valinhos pela eleição da Nova Diretoria para o triênio 2021/2023. ----------.........
- nº 2059/20, informações sobre medidas tomadas em relação à Indicação
nº 138/2017. --———=... annanano nonononnonanacannonananonosacenanano n nona

- nº 2060/20, informações sobre medidas tomadas em relação à Indicação
nº 1378/20.---——————.. nossosnossas nino nononononononononanoscanacanananannom

- nº 2061/20, informações sobre poda ou remoção de árvores que margeiam o muro
do Condomínio Itapema, ao lado do início da Rodovia dos Agricultores. --------—---——————

Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos. ------————==......ninononaannanannanannanaocaacancaocanon nam

8 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal:-------=-=—===........ nonanonam

8.1 - De autoria do vereador Alécio Cau:------=-—-......... ninaanna

- nº 1818/20, cortar mato nas margens da rua Francisco Glicério, nos entornos da
Praça Rotary Club. -----=........ninonononancanonannanona
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- nº 1819/20, limpar mato e realizar manutenção na quadra de areia da praça Jardim
do Lago, Jardim do Lago.-----=--=——........ini nannonono ononnam

8.2 - Autoria do vereador André Leal Amaral:--------=-.......nonnononinonononanano

- nº 1810/20, realizar manutenção na alameda dos Mamoeiros, Parque Valinhos. -----
8.3 - Autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ----=-=..... nossosnononononnao

- nº 1811/20, realizar manutenção na quadra poliesportiva ao lado da Secretaria de
Esportes. -----=-=.......nissannananana nanana nanana nana na nannanani ionono
- nº 1812/20, realizar manutenção para conter vazamento de água no Jardim Santa
Cecília. ------——————.....ninononananonoinicacacacoconocacacacacocacacacananaonnaonan=nenenoam

- nº 1813/20, podar árvores na rua Maria Bertuzi Pedroso, Jardim Lorena. -----—--————

- nº 1814/20, podar árvores na rua João Runholz, Jardim Lorena.---=-=====...........o
- nº 1815/20, intensificar a ronda policial no Jardim do Lago. ---========........nn
- nº 1816/20, colocar raspas de asfalto na rua que dá acesso a empresa Água
Mineral Shangri-lá.----===—............ ninanono nonono a nononanana n nom

- nº 1817/20, implantar bolsão de estacionamento na avenida Joaquim Alves Corrêa.
8.4 - Autoria do vereador Gilberto Aparecido Borges: ---—-————————-...............nona
- nº 1794/20, notificar proprietário na avenida Gessy Lever, nº 883, bairro Lenheiro,
para refazer a rampa de modo a desobstruir a passagem das águas de chuva.---—--———

- nº 1795/20, instalar lombadas na avenida Mário Franco de Camargo, Jardim São

- nº 1830/20, limpar a rua João Piera Agostinho, bairro Chácara São Bento. -------------
8.5 - Autoria dos vereadores Israel Scupenaro e André Leal Amaral: --------—-—————————————

- nº 1807/20, limpar e cortar mato na rua Vitório Gobato, Parque das Colinas. ----------
- nº 1808/20, limpar e cortar mato no Centro Comunitário do Parque das Colinas. -----
- nº 1809/20, realizar operação tapa-buraco no bairro Parque das Colinas.---------------
8.6 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto:-----=-=.........nono
- nº 1820/20, consertar guias da rotatória na avenida Remo Oscar Beseggio, bairro
Frutal. ---=—......... nn nananonaon osasconosonnono nono
- nº 1821/20, instalar grade de proteção (guard-rail) no barranco que margeia a rua
Domingos Perseghetti, bairro Maracanã.-------—-—-..........nononana nm

- nº 1822/20, instalar calçamento de concreto ou similar na rua João Previtele, no
trecho em frente à TV Século 21 e terreno ao lado.------—---............nono nono
- nº 1823/20, podar árvores à margem da rua Engenheiro Antonio Mayer, próximo ao
córrego, Jardim Panorama. -----=====-........non nonacananonanconacanaanacaonmom

- nº 1824/20, instalar radar ou lombada na rua Julia Lovisaro Vicentini, próximo à
UBS do Frutal. -------—........... nanononannnnonocnncoonnononoancnano cacacononnanam

- nº 1825/20, instalar faixa de pedestres na rua Julia Lovisaro Vicentini, em frente à
UBS do Frutal. ----......... nnnnnnana n nana nananananansoonocaaaaaaaaooaoaoaaonaananana

- nº 1826/20, instalar estacionamento em 45 graus na rua Ângelo Capelato, Vila
Coqueiro.-----—===—....... nonnono n acaonanaaacaocomonono

- nº 1827/20, instalar faixa de pedestre na avenida Joaquim Alves Correa, altura do

- nº 1828/20, trocar de local o ponto de ônibus instalado na avenida Clayton Alves
Corrêa, ao lado do nº 1015, bairro Vale Verde.----—--.............nn
- nº 1829/20, instalar cobertura no ponto de ônibus próximo à esquina das ruas Um e
Nove do bairro São Marcos. --------.. nnnonononenananenenaomemamo

8.7 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -------—-—-———-—....
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- nº 1791/20, colocar mesas de concreto e bancos em praça no bairro Boa
Esperança.-----=-=-....... nn a nana nno
- nº 1792/20, normalizar as linhas e número de ônibus no Jardim Pinheiros. -----——————-

- nº 1793/20, avaliar a avenida Olga Pogetti Vieira, Jardim das Figueiras. ----------—....
- nº 1796/20, podar árvore na rua Dr. Alfredo Zacharias, Jardim Maracanã. -----------——-
8.8 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: -------.........iniciam
- nº 1797/20, tapar buracos na rua Marlene Piato Conte, defronte ao nº 873, Parque
Residencial Colina do Sol.-----==........ no enam

- nº 1798/20, tapar buracos na rua José Augusto Roxo Moreira, defronte ao
nº 189, Residencial São Luiz.------——-—-..... nuncnonon nonononacanna ananonoo

- nº 1799/20, tapar buracos na rua Arthur Fernandes Querido, em toda sua extensão,
Vila Santo Antônio. --=====. =...nn n nono cinnonocacontonononananonanooaaancannanoononacmonem

- nº 1800/20, cortar mato de praça na rua Arthur Fernandes Querido, Vila Santo
Antonio. ----=-==——=—.......unicosincianonanani n ocioso icinocactascontocaocacceccacaacacm=mn=m=

- nº 1801/20, trocar placa de identificação de logradouro público na rua Francisco
Von Zuben, Vila Santo Antonio.------————--.............nana nanam

- nº 1802/20, pintar lombada na rua Pedro Carlos Cagliari, defronte ao nº 66, Vila
Santo Antonio. ----————.............ninanao
- nº 1803/20, pintar lombada na rua Lino Buzatto, defronte ao nº 905, Jardim
Pinheiros.-------———————......... anna cannncaononococcoccaecaocaameama=aonamoaoomoomemm

- nº 1804/20, realizar destoca na rua Pedro Carlos Cagliari, defronte ao nº 40, Vila
Santo Antonio. -----======......... ninanana n ossosanannanonananaonananaananaocanonconananna

- nº 1805/20, cortar mato em toda extensão da avenida Gessy Lever, entre os ns.
825 e 897, Jardim São Francisco.----=-==.......nnnnonononononononocacannnono nnam

- nº 1806/20, avaliar substituição de árvore na rua José Augusto Roxo Moreira,
defronte ao nº 308, Residencial São Luiz. --=========......nonnnnnono nn no

9 - Ata da trigésima sexta sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária da
décima sexta legislatura, realizada em dezessete de novembro de dois mil e vinte,
aprovada por unanimidade. ----==-=—=....nononnsnosocannananonmnm

10 - Leitura de Diversos: -----=======......nonanana anna anna
10.1 - Comunicado informando que, de acordo com o artigo 61, S 1º, da Lei Orgânica
do Município, as Contas da Prefeitura Municipal referentes ao exercício de 2018
encontram-se à disposição dos Senhores Muniícipes, em formato digital, na página
oficial da Câmara Municipal de Valinhos na internet. -----===---..... nonononanan

10.2 - Ofício nº 010/20, da Associação dos Servidores Públicos do Município de
Valinhos, informando o cancelamento do Uso da Tribuna Livre, deferida para o dia
24 de novembro de 2020, solicitando novamente para o início dos trabalhos em
2021. -————......... ninnanananananonononononono caconononononononononononanananano

Il - PEQUENO EXPEDIENTE---—--—=—=———————......nona
1-O vereador José Herrique Conti comentou sobre o final das atividades da
empresa Rigesa no Município e o impasse entre a criação de um parque linear como
constante no Plano Diretor e a possibilidade do desenvolvimento de um projeto de
empreendimento imobiliário no local.------—————--——--........unononossos nono

2 - O vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani discorreu sobre projeto de lei, de sua
iniciativa, quanto à comercialização de comidas e de bebidas por veículos
denominados "food trucks", em áreas privadas no município de Valinhos; e justificou

(o
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sua licença do cargo de vereador saudando o suplemente do Partido da Social
Democracia Brasileira, PSDB, o senhor Danilo Sorroce. ----=-===............
3-O vereador Aldemar Veiga Júnior destacou sobre o processo eleitoral para
compor o Conselho de Administração e o Conselho Fiscal do Valiprev para o triênio
2021/2023, parabenizando todos os candidatos.-------===............nn

4-O vereador Luiz Mayr Neto falou sobre indicações, de sua iniciativa, para
conserto de guias da rotatória na avenida Remo Oscar Beseggio, instalação de
radar ou lombada e pintura de faixa de pedestres em via pública no bairro Frutal,
exibindo fotos dos locais; e comentou sobre a necessidade de fazer um
estacionamento em 45 graus na rua Ângelo Capelato na Vila Coqueiro, de trocar de
local o ponto de ônibus instalado na avenida Clayton Alves Corrêa no bairro Vale
Verde e de instalar cobertura no ponto de ônibus em vias do bairro São Marcos,
exibindo fotos dos locais. -----=......... incasn nano5-O vereador Mauro de Sousa Penido comentou sobre o processo eleitoral do
Valiprev para o triênio 2021/2023 parabenizando o atual presidente da autarquia e
todos os candidatos. ----———————.........nuns cocanaonacaoaonacanannam

6-O vereador Gilberto Aparecido Borges parabenizou o Fórum das Entidades
Assistenciais de Valinhos, FEAV, pelos cinco anos de fundação; relatou o aumento
do número de infectados com o novo coronavirus no Município, preocupando-se
com as constantes aglomerações de pessoas nos horários de pico nos ônibus
coletivos; e falou sobre a necessidade de aumentar o número de empresas para
favorecer o crescimento do Município.-------—-————..........inn
7 - O vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni parabenizou a diretoria executiva e
todos os envolvidos nos trabalhos do Fórum das Entidades Assistenciaisde Valinhos
pelos cinco anos de fundação e a Associação dos Aposentados de Valinhos pela
eleição da nova diretoria para o triênio 2021/2023; destacou a inadequação da
pintura de solo do novo trecho da avenida Joaquim Alves Corrêa; e falou sobre a
instalação de inúmeras academias ao ar livre durante a pandemia do novo
coronavírus e da necessidade de poda de árvores em praça ao lado da Escola
Pública Estadual Adoniran Barbosa.--------—-—.............ninonona
8 - O vereador Alécio Cau parabenizou a Orquestra Jazz Sinfônica de Valinhos pelo
lançamento de mais uma música no Suíte Adoniram com arranjos do maestro
Marcelo Santos; e lamentou a inadequação da pintura de solo do novo trecho da
avenida Joaquim Alves Corrêa e a perda de medicamento devido ao alagamento no
almoxarifado da Secretaria de Saúde. ---------......... nino
III - ORDEM DO DIA: ---—=-========.nonoasnonana asacanononosoonannaom
1 - Projeto de Lei nº 121/20, que altera anexos da Lei nº 5.571/2017, que "dispõe
sobre o Plano Plurianual do município de Valinhos, para o período de 2018 a 2021 e
dá outras providências" e da Lei nº 6.023/20, que “dispõe sobre as Diretrizes
Orçamentárias relativas ao exercício de 2021", na forma que especifica, de autoria
do Executivo Municipal. Vista regimental solicitada pelo vereador Luiz Mayr Neto
aprovada por unanimidade.----------............nnnonananonononananononona
2 - Projeto de Lei nº 122/20, que estima a Receita e fixa a Despesa do Município
para o exercício de 2021, LOA, de autoria do Executivo Municipal. Vista regimental
solicitada pelo vereador Luiz Mayr Neto aprovada por unanimidade. ------——————..........

3 - Projeto de Lei nº 58/20, que dispõe sobre a comercialização de comidas e de
bebidas por veículos denominados "food trucks”, em áreas privadas, no município de
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Valinhos e dá outras providências, de autoria do vereador Rodrigo Vieira Braga
Fagnani, com emendas nº 01 e nº 02. --.......
3.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 58/20, que altera a redação do Art. 5º,
suprime o 8 3º do Art. 7º e altera a redação do Art. 11 do Projeto, de autoria do
vereador Rodrigo Vieira Braga Fagnani. Vista regimental solicitada pelo vereador
André Leal Amaral aprovado por unanimidade.-----=......
4 - Projeto de Lei nº 83/20, que dispõe sobre a concessão de auxílio-aluguel às
mulheres vítimas de violência doméstica, de autoria do vereador José Henrique
Conti, o qual defendeu a propositura. Votação: aprovado por unanimidade e
dispensado de segunda discussão a pedido do vereador Mauro de SousaPenido.----
5 - Projeto de Lei nº 120/20, que declara de utilidade pública a Associação Grupo de
Apoio à Adoção Nova Vida, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima.
Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido
do vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni.--------.............
6 - Projeto de Lei nº 109/20, que acrescenta os 88 9º e 10º ao art. 131 da Lei
Municipal nº 3.915 de 29 de setembro de 2005, de autoria do vereador Luiz Mayr
Neto. Retirada verbal solicitada pelo autor aprovada por unanimidade. Despacho:
arquive-se o Projeto. -----.............. nan

7 - Requerimento nº 2045/20, informações sobre despejo de águas pluviais advindo
de área particular, de autoria do vereador José Henrique Conti. Discutiram o autor e
o vereador José Osvaldo Cavalcante Beloni. Votação: aprovado por unanimidade.----
8 - Requerimento nº 2047/20, informações sobre estragos em virtude de chuvas no
almoxarifado da Saúde, de autoria do vereador José Herrique Conti, o qual
destacou pontos importantes. Votação: aprovado por unanimidade.---------—-———.........
9 - Requerimento nº 2058/20, Voto de Louvor e Congratulações à Associação dos
Aposentados de Valinhos pela eleição da Nova Diretoria para o triênio 2021/2023,
de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. Discutiram o autor e os vereadores Mauro de
Sousa Penido e José Osvaldo Cavalcante Beloni. Votação: aprovado por
unanimidade.------—......ninaacasoa conaacaacaacancao
10 - Requerimento nº 2059/20, informações sobre medidas tomadas em relação à
Indicação nº 138/2017, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto, o qual discorreu
sobre o tema. Votação: aprovado por unanimidade.------——-..........
11 - Requerimento nº 2060/20, informações sobre medidas tomadas em relação à
Indicação nº 1378/20, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto, o qual exibiu fotos
sobre o tema. Votação: aprovado por unanimidade.-----———......... nn
12 - Requerimento nº 2061/20, informações sobre poda ou remoção de árvores que
margeiam o muro do Condomínio Itapema, ao lado do início da Rodovia dos

   
Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,

u     — Cé ocha Andrade da Silva, 1º Secretário “ad hoc”, a conferi
, Edison Roberto Secafim, Presidente “ad hoc”. -- JL


